

Quelques réflexions sur la coexistence des notions de phrase et de proposition dans la grammaire française

Dagmar Kolářiková

Université de Bohême de l'Ouest de Plzeň
République tchèque
kolariko@kro.zcu.cz

Résumé. Le présent article porte sur la coexistence des notions de phrase et de proposition dans la grammaire française. Il aborde brièvement certaines questions liées à la thématique : l'histoire et l'évolution des deux notions ou les critères habituels de détermination de la phrase. Trois grammaires du français destinées aux enseignants et aux apprenants de FLE sont ensuite analysées.

Mots clés. Définition. Français langue étrangère. Grammaire. Phrase. Proposition.

Abstract. Some Ideas on the Coexistence of the Concepts of Sentence and Clause in French Grammar. This article deals with the coexistence of the concepts of sentence and clause in French grammar. It brings a brief view at several questions related to the subject, such as the history and evolution of two concepts, or common factors of determining a sentence. Three French grammar handbooks intended for teachers and learners of French as a Foreign Language are analyzed.

Keywords. Clause. Definition. French as a Foreign Language. Grammar. Sentence.